



EN LA PUCV BAJARON EL PARO, PERO SIGUEN CRÍTICAS A LA RECTORÍA.

UPLA sigue en paro general y un grupo se tomó la casa central

EDUCACIÓN. UV: 32 carreras sin actividad.
En PUCV, federación cuestiona a rector.

Los dirigentes estudiantiles de la Universidad de Valparaíso (UV) y de la Universidad de Playa Ancha (UPLA) participaron ayer en la marcha exigiendo justicia para Alberto (ver nota principal), instancia en la que comentaron la actual situación de las movilizaciones que protagonizan en sus respectivos planteles.

Al respecto, el presidente de la Federación de Estudiantes de la UPLA, Fabricio Yévenes, detalló que "las 35 carreras que están dentro de la universidad están en paralización general con revalidación semanal. De los puntos que se están pidiendo para que se baje el paro, sólo se ha concretado uno en casi un mes de tiempo, y el más importante es el que menos se está concretando".

Dicho punto, precisó, tiene que ver "con la infraestructura, porque la Facultad de Ciencias de la Salud se está cayendo a pedazos". Rectoría informó que cerrarán dicha sede en diciembre, pero los estudiantes no están conformes con irse a Viña, que sería la propuesta.

Por otro lado, el dirigente confirmó que la casa central de la UPLA está tomada por un grupo de estudiantes descolgados de la Federación, que si bien tienen las mismas demandas, su acción no tiene que ver con lo que ha decidido la mayoría. "Son un movimiento aparte", indicó.

"El único punto que se ha concretado es sobre los internados que está pidiendo por parte de Enfermería", precisó Yévenes, por lo que por ahora no se ve una pronta solución. El paro general fue revalidado ayer por una semana más, y el martes volverán a votar, siempre y cuando

las carreras de la Facultad de Ciencias de la Salud decidan el viernes seguir con el paro, ya que el resto los está apoyando.

CONFLICTO ESCALA EN LA UV

En la Universidad de Valparaíso, en tanto, 32 de sus 42 carreras están en paro. Al respecto, la secretaria general de la Federación de Estudiantes de la UV, Catalina Correa, detalló que ayer iban a estar elaborando "el petitorio unificado, y junto con ello las negociaciones pertinentes. Además de ello estamos gestionando reuniones, tanto con Junaeb como con el ministro de Educación".

Las demandas, precisó, "principalmente van a ser el tema del mayor financiamiento de la educación pública, por ende, la demanda va radicada hacia el nivel estatal, no tanto hacia las autoridades de nuestra universidad". Correa adelantó que hoy habrá un pleno estudiantil en la UV, instancia en la que "podría llegar a levantarse una moción a paro general".

En la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso sus estudiantes bajaron el paro de dos semanas el viernes. Ayer Rectoría envió un comunicado señalando que "alumnos de la PUCV retoman las clases y se fortalece el diálogo entre la Federación y la Universidad".

Sin embargo, la Federación de Estudiantes de la PUCV retrucó en duros términos con otra publicación, señalando que "el rector, en lugar de comprometerse con las demandas estudiantiles, ha reducido el paro a una simple herramienta del proceso formativo, sin considerar que la protesta es una herramienta legítima".